

Pepe Guillart

PT, Dip. MDT

Diplomado en Fisioterapia por la Universidad de Valencia en 1992, actualmente trabaja en Valencia donde ejerce desde 2005. Ha compaginado el trabajo en clínica con la fisioterapia deportiva donde ha trabajado principalmente en baloncesto, y en fútbol habiendo sido fisioterapeuta en el Villarreal CF (1999-2006) y Valencia CF (2013-2015). Formado en multitud de abordajes de terapia manual, comenzó su formación en MDT (método McKenzie) en 2006 en Inglaterra y Canadá, consiguiendo la acreditación en 2007 y finalizando la formación completa en el Diploma en 2009. En 2013 solicita la entrada en la formación para ser instructor del método, y en 2015 tras dos años en la misma, consigue el estatus de Instructor MDT para las partes A y B en España.